



Alcalde de Juárez supervisa operativo de seguridad

Para evitar un incremento de casos de coronavirus, el alcalde de Juárez realizó un recorrido de seguridad por los diferentes puntos del municipio exhortando a la población a mantenerse en casa y seguir las recomendaciones de salud.

A bordo de una unidad de Seguridad Pública, Heriberto Treviño Cantú platicó con las personas que se encontraban en la vía pública y les pidió regresar a sus domicilios y evitar un posible contagio. En este acto sin precedentes el edil juarense tomó el alvaz y a través de este medio mencionó los teléfonos a donde pueden marcar en caso de tener sospecha de COVID-19 y las recomendaciones de salud.



Todo lo anterior con el único fin de crear conciencia a los ciudadanos juarenses que en estos momentos no son vacaciones, que deben resguardarse y solo salir a lo indispensable.

En acto seguido el Gobierno Municipal de Juárez en coordinación con Gobierno del Estado dio arranque a la entrega de tarjetas del programa de apoyo alimenticio hasta la puerta de la casa de los juarenses. Para que esto fuera posible el Municipio de Juárez destinó personal operativo y más de 40 vehículos oficiales, entre patrullas de policía, tránsito y de otras instituciones municipales para entregar 600 plásticos diariamente durante los próximos seis días.

